

La plupart des auteurs canadiens d'origine allemande utilisent l'une des deux langues officielles plutôt que l'allemand. Henry Kreisel, viennois de naissance, et Rudy Wiebe, mennonite d'Edmonton et lauréat du prix du Gouverneur général, sont des romanciers très appréciés des critiques. De plus, Frederick Philip Grove, qui a décrit la vie dans les Prairies au début du siècle, est devenu un des grands romanciers réalistes du Canada.

Des Canadiens d'origine allemande ont également occupé des fonctions importantes sur le plan politique. Trois Pères de la Confédération, Sir Charles Tupper, William Henry Steeves et Charles Fisher, étaient d'ascendance allemande.

Au fil des ans, de plus en plus de Canadiens d'origine allemande ont participé à la vie publique. On peut notamment mentionner William Aberhart, premier ministre de l'Alberta de 1935 à 1943, qui répandit la théorie du crédit social au Canada, et John Diefenbaker, Premier ministre du Canada de 1957 à 1962.